

H29年度

第1回 国際交流プログラム
in Hashimakita SHS

May 15th, 2017

交流活動

- 2年生各クラスに留学生が2名ずつ訪問
- ホツマインターナショナルスクールで日本語を学習してる留学生
- 活動内容
 - ①入国審査を突破しよう！
 - ②シチュエーションゲーム

フィリピン、スリランカ、インド、ベトナム、
タイからの留学生との交流
はじめに自己紹介をしてもらいました！



入国審査を突破しよう！！

留学生が入国審査官になり質問、英語で答えられないと入国できません。



シチュエーションゲーム開始！



どんなシチュエーションになるかはカードを見るまでわかりません。

その場でグループメンバーと協力、辞書を使い説明を考えます。

自分たちのおかれた状況を英語で説明します。

いよいよ留学生に 英語で説明

生徒の感想



実際に英語で会話してみて、普段の授業のときよりも相手に意志を伝えるのが難しいと感じた。また、聞き取るのも難しく感じた。このような機会はなかなかないので、非常に良い経験となった。これから、もっと英語を勉強したい。



英語が通じた！

生徒の感想



お互い母国語が違うのに、ちゃんと伝わることに感動した。住んでる場所も環境も全く違うけど、英語を使えば少なくとも言葉は交わせるんだなあと思った。普段聞く英語の発音より聞き取りにくく、何度も聞き返したりした。



どうやって伝える？ どうしたら伝わる？

生徒の感想 

質問されたとき、思っていた以上に聞き取ることができなかつたし、話すこともできなくて、英語が未熟だと実感しました。それでも、どうすれば伝わるかと考えて話し、伝わったときはとてもうれしかったです。もう少し英語を頑張ろうとも思えたので有意義な活動でした。





活動を終えて



もっとコミュニケーション力を高めて外国の人と楽しく会話ができるようになりたい。



グループで話し合いながら、どうやって話すか、伝えるかなど考えたので結構楽しかった。

単語なら少しは聞き取れたけど、聞かれた質問に対して答えるのがとても難しく、まったく言葉がでてこなかったです。また、このような機会があったら、積極的に話したいと思います。

